

# Sünde

Von Kerstin-san

## Sünde

Er will so nicht mehr leben. Alleine, gebrochen, nutzlos. So ist er seiner Stadt keine Hilfe mehr. Aber er kann es nicht selbst tun. Das kann er einfach nicht. Das geht gegen all seine Glaubensprinzipien. Selbst wenn er Gott gerade grollt, steht das in völligem Gegensatz zu allem, an dem er seit seiner Kindheit festhält.

Aber wenn er seine Hand nicht gegen sich selbst richtet... Wenn es stattdessen jemand anders tut... Wenn er sich in Gottes Hände begibt und dieser entscheidet, dass er beim Kampf auf den Straßen von Hell's Kitchen sein Leben lässt... Dann ist es keine Sünde mehr.